

مواضيع اللغة الإنجليزية

للمرحلة التاسعة

للعام الدراسي ٢٠٢٠-٢٠٢١

إعداد المدرس عبد الستار الشريف

ملاحظات هامة لكتابة الموضوع في الامتحان (سُلم تصحيح الموضوع):

- يعطى الموضوع الذي يتألف من أربعين كلمة أو أكثر ٥٠ علامة في حال كان الموضوع صحيحاً.
- يعطى الموضوع الذي يتألف من ٣٠-٣٩ كلمة ٤٥ علامة في حال كان الموضوع صحيحاً.
- يعطى الموضوع الذي يتألف من ٢٥-٢٩ كلمة ٤٠ علامة في حال كان الموضوع صحيحاً.
- يعطى الموضوع الذي يتألف من ١٥-٢٤ كلمة ٣٥ علامة في حال كان الموضوع صحيحاً.
- يعطى الموضوع الذي يتألف من أقل من ١٥ كلمة ٢٠ علامة في حال كان الموضوع صحيحاً.
- يُكتفى بكتابة ثلاث علامات ترقيم صحيحة وحرفين كبيرين صحيحين.
- يتم يتجاهل أول خطئين إملايين كما يتم تجاهل أول خطئين قواعديين.

ملاحظة: قمت بكتابة هذه المواضيع حسب سلم التصحيح فلا داعي لأن تكون المواضيع طويلة.

وأخيراً لا يخلو أي عمل - مهما كان مدققاً - من الأخطاء. لذلك في حال ورود أي خطأ يرجى إرساله عبر الواتساب ليصار إلى



المدرس عبد الستار الشريف - حمارة 0959 138 355

تصحيحه.

❖ من إصدارات المدرس عبد الستار الشريف:

- مواضيع سهلة وبسيطة للمرحلة التاسعة.
- مفردات كتابي الطالب والأنشطة للمرحلة التاسعة.
- أسئلة دورات اللغة الإنجليزية للثالث الثانوي (العلمي والأدبي) بالإضافة إلى نماذج امتحانية هامة وشاملة للمنهاج.
- مفردات كتابي الطالب والأنشطة للثالث الثانوي (العلمي والأدبي).
- مفردات الملحق العلمي للثالث الثانوي.
- مفردات الملحق الأدبي للثالث الثانوي.
- ملاحظات تتضمن طريقة حل الكلمات المفقودة (كلمات الذاكرة) للثالث الثانوي العلمي والأدبي.
- شرح سهل ومبسّط لقواعد اللغة الإنجليزية للمرحلة التاسعة (العلمي والأدبي).
- شرح سهل ومبسّط لقواعد اللغة الإنجليزية للمرحلة التاسعة الإعدادي (التاسع).

<p>Topic 1: (Students' Book) Unit1 page: 17</p> <ul style="list-style-type: none"> • <u>Reading a newspaper is better than reading news on the Internet. Write your reasons either for or against this statement.</u> (Activity Book) Progress test 1 page: 17 • <u>Reasons for or against buying newspapers.</u> 	<p>الموضوع الأول: كتاب الطالب الوحدة الأولى صفحة ١٧</p> <ul style="list-style-type: none"> • إن قراءة الجريدة أفضل من قراءة الأخبار على الإنترنت. أكتب أسبابك إما مع أو ضد هذه العبارة. كتاب النشاط اختبار رقم ١ صفحة ١٧ • أسبابك مع أو ضد شراء الجرائد.
<p>I am against buying newspapers because I think that reading news on the Internet is better because you can use the Internet anywhere and at any time, whereas newspapers are not always available. You can also watch videos, write your comments and share news with your friends on the Internet.</p>	<p>أنا ضد شراء الجرائد لأنني أعتقد أن قراءة الأخبار على الإنترنت أفضل لأنك تستطيع استخدام الإنترنت في أي وقت وفي أي مكان بينما الجرائد ليست دائماً متوفرة. يمكنك أيضاً مشاهدة الفيديوهات وكتابة تعليقاتك ومشاركة الأخبار مع أصدقائك عبر الإنترنت.</p>
<p>Topic 2: (Activity Book) Welcome back page: 7</p> <ul style="list-style-type: none"> • <u>what you do to look after the environment.</u> 	<p>الموضوع الثاني: كتاب النشاط صفحة ٧</p> <ul style="list-style-type: none"> • ما تفعله للاعتناء بالبيئة.
<p>I think that it is very important to look after the environment. So I do many things to keep it clean. First, I don't throw waste in the streets or under trees. Second, I write articles for my school magazine about recycling. Finally, I don't pollute the air.</p>	<p>أعتقد أنه من المهم أن نعتني بالبيئة. لذلك أقوم بعدة أشياء لإبقائها نظيفة. أولاً، لا أرمي النفايات في الشارع أو تحت الأشجار. ثانياً، أكتب مقالات لمجلة المدرسة حول إعادة التدوير. وأخيراً، لا ألوّث الهواء.</p>
<p>Topic 3: (Student's Book) Unit 2 page: 23</p> <ul style="list-style-type: none"> • <u>Write a story of a film you like.</u> (Students' Book) Unit 2 page: 24 • <u>Write a folk tale.</u> (Activity Book) Progress test 1 page: 17 • <u>A summary of a fairytale or folk tale you know</u> 	<p>الموضوع الثالث: كتاب الطالب الوحدة الثانية صفحة ٢٣</p> <ul style="list-style-type: none"> • اكتب قصة فيلم تحبه. • كتاب الطالب الوحدة الثانية صفحة ٢٤ • اكتب قصة شعبية. • كتاب النشاط اختبار رقم ١ صفحة ١٧ • ملخص قصة أو حكاية شعبية تعرفها.
<p>Snow White was a beautiful girl. Because of that, her evil stepmother asked her servant to take Snow White to the forest and kill her but he couldn't. Snow White escaped to the dwarfs' house. After that, her stepmother tried to kill her twice but she failed. At the end, the prince saved her and married her.</p>	<p>كانت بياض الثلج فتاة جميلة. بسبب ذلك، طلبت زوجة أبيها من خادمها أن يأخذ بياض الثلج إلى الغابة ليقتلها لكنه لم يستطع. هربت بياض الثلج إلى منزل الأقزام. بعد ذلك، حاولت زوجة أبيها أن تقتلها مرتين لكنها فشلت. في النهاية أنقذها الأمير وتزوجها.</p>
<p>Topic 4: (Activity Book) Unit 1 page: 11</p> <ul style="list-style-type: none"> • <u>Reading the headlines in newspapers is enough to know the news. Are you for or against the statement?</u> 	<p>الموضوع الرابع: كتاب النشاط الوحدة الأولى صفحة ١١</p> <ul style="list-style-type: none"> • قراءة العناوين في الجرائد كافية لمعرفة الأخبار. هل أنت مع أو ضد هذه العبارة؟
<p>Reading newspapers is a good way to know what is happening in the world. However, reading the headlines is not enough because they do not give you enough details about the event. On the other hand, reading the headlines has some advantages especially when you do not have enough time.</p>	<p>قراءة الجرائد طريقة جيدة لمعرفة ما يحدث في العالم. لكن قراءة العناوين ليس كافياً لأنها لا تعطيك تفاصيل كافية عن الحدث. من ناحية أخرى، قراءة العناوين لها بعض المحاسن خصوصاً عندما لا يكون لديك وقت كافٍ.</p>
<p>Topic 5: (Activity Book) Progress test 2 page: 27</p> <ul style="list-style-type: none"> • <u>Reasons for or against living in the city</u> 	<p>الموضوع الخامس: كتاب النشاط اختبار رقم ٢ صفحة ٢٧</p> <ul style="list-style-type: none"> • أسباب مع أو ضد العيش في المدينة.
<p>Although the city is noisy and there is too much air pollution, I prefer to live in it because living in the city is exciting. The city has wide roads, big markets and public services. In addition, you can get a better job in the city.</p>	<p>على الرغم من أن المدينة صاخبة وفيها الكثير من تلوث الهواء فأنا أفضل الحياة فيها لأن الحياة في المدينة مثيرة. فالمدينة تملك طرق واسعة وأسواق كبيرة وخدمات عامة. بالإضافة إلى ذلك، يمكنك الحصول على مهنة أفضل في المدينة.</p>

<p>Topic 6: (students' Book) Unit 3 page: 31</p> <ul style="list-style-type: none"> Choose one tourist sight in your town or city and write a paragraph about it. (Students' Book) Unit 4 page: 38 Describe a city in Syria. (Activity Book) Unit 3 page: 21 Write a fact file about a tourist site in Syria. (Students' Book) Unit 4 page: 38 Write a webpage about your town or city. (Activity Book) Progress test 2: page 27 An interesting natural site in your country. 	<p>الموضوع السادس: كتاب الطالب الوحدة الثالثة صفحة ٣١</p> <ul style="list-style-type: none"> اختر معلماً سياحياً في بلدتك أو مدينتك واكتب فقرة عنه. كتاب الطالب الوحدة الرابعة صفحة ٣٨ صف مدينة في سورية. كتاب النشاط الوحدة الثالثة صفحة ٢١ اكتب ملف خفائق عن موقع سياحي في سورية. كتاب الطالب الوحدة الرابعة صفحة ٣٨ اكتب صفحة انترنت عن بلدتك أو مدينتك. كتاب النشاط اختبار رقم ٢ صفحة ٢٧ موقع طبيعي ممتع في بلدك
<p>Apamea is located on the right bank of the Orontes River about 55 km to the north west of Hama. It overlooks the Ghab valley and was built in 300 BCE. It is famous for its tall pillars. Thousands of tourists visit this site every year. It is a very nice place.</p>	<p>تقع أفاميا على الضفة اليمنى لنهر العاصي حوالي ٥٥ كيلومتراً شمال غرب حماة. تشرف على سهل الغاب و بنيت عام ٣٠٠ قبل الميلاد. أفاميا مشهورة بأعمدتها العالية. آلاف السياح يزورون هذا الموقع كل عام. إنها مكان جميل جداً.</p>
<p>Topic 7: (Activity Book) Unit 4 page: 25</p> <ul style="list-style-type: none"> Write a story about a day out in a town or city. (Activity Book) Unit 10 page: 55 Write about a journey you have made. (Activity Book) Progress test 5 page: 57 A description of a journey you had or would like to have (Activity Book) Unit 2 page: 15 Write a story about a day in your life that you will always remember. (Students' Book) Revision 1 page: 40 something funny that happened to you. (Students' Book) Revision 3 page: 98 Write a diary for last weekend. 	<p>الموضوع السابع: كتاب النشاط الوحدة الرابعة صفحة ٢٥</p> <ul style="list-style-type: none"> اكتب قصة عن يوم في الخارج في بلدة أو مدينة. كتاب النشاط الوحدة العاشرة صفحة ٥٥ اكتب عن رحلة قمتَ بها. كتاب النشاط اختبار رقم ٥ صفحة ٥٧ وصف لرحلة قمتَ بها أو توذُ القيام بها. كتاب النشاط الوحدة الثانية صفحة ١٥ اكتب قصة عن يوم في حياتك ستتذكره دائماً. كتاب الطالب المراجعة الأولى صفحة ٤٠ شيء مضحك حدث لك. كتاب الطالب المراجعة الثالثة صفحة ٩٨ اكتب عن مذكراتك للأسبوع الماضي.
<p>I will always remember the last weekend when our class went on a school trip to Palmyra. It took us two hours to drive there by bus. When we arrived, we met a group of tourists. The funny thing was that when I was telling them about the history of the area, I slipped and fell down. I felt so embarrassed when they laughed.</p>	<p>سوف أتذكر دائماً نهاية الأسبوع الماضي عندما ذهب صفنا في رحلة مدرسية إلى تدمر. استغرق منا ساعتين لنصل إلى هناك بالباص. عندما وصلنا، قابلنا مجموعة من السياح. الشيء المضحك هو أنه عندما كنت أخبرهم عن تاريخ المنطقة، انزلتُ وسقطت. شعرتُ بالحرج الشديد عندما ضحكوا.</p>
<p>Topic 8: (Students' Book) Unit 5 page: 47</p> <ul style="list-style-type: none"> Write a paragraph about a medical discovery. Give your reasons why you think it is important. 	<p>الموضوع الثامن: كتاب الطالب الوحدة الخامسة صفحة ٤٧</p> <p>اكتب فقرة عن اكتشاف طبي. أعط أسبابك لماذا تعتقد أنه هام.</p>
<p>I think that Penicillin is the most important medical discovery ever. It was discovered by Alexander Fleming in 1928. It has been used ever since as the most important antibiotic. Penicillin acts by killing bacteria directly or by inhibiting their growth. It saved countless lives.</p>	<p>أعتقد أن البنسلين أهم اكتشاف طبي على الإطلاق. اكتشفه ألكسندر فليمنغ عام ١٩٢٨. يُستخدم البنسلين منذ ذلك الحين كأهم مضاد حيوي. يعمل على قتل البكتيريا مباشرة أو يقوم بتشيط نموها. أنقذ حياة أشخاص لا تعد ولا تحصى.</p>
<p>Topic 9: (Students' Book) Unit 6 page: 53</p> <ul style="list-style-type: none"> Write a paragraph about physical activity. Why do you think it is important to be active even if you eat healthy? (Students' Book) Unit 11 page: 91 Write a paragraph about what makes you feel happy. (Activity Book) Unit 11 page: 61 Write a composition about what you enjoy doing most. 	<p>الموضوع التاسع: كتاب الطالب الوحدة السادسة صفحة ٥٣</p> <ul style="list-style-type: none"> اكتب فقرة عن نشاط جسدي. لماذا تعتقد أنه من المهم أن تكون نشيطاً حتى لو كنت تأكل طعاماً صحياً؟ كتاب الطالب الوحدة ١١ صفحة ٩١ اكتب فقرة عن الشيء الذي يجعلك تشعر بالسعادة. كتاب النشاط الوحدة ١١ صفحة ٦١ اكتب موضوعاً عن أكثر شيء تستمتع بالقيام به.
<p>What I enjoy doing most and makes me feel happy is physical activity. I always do physical activity in the morning because it keeps me fit and healthy. It also makes me active and relaxed all day. Doing physical activity is the best thing in my day.</p>	<p>أكثر شيء أستمتع بالقيام به ويجعلني أشعر بالسعادة هو النشاط الجسدي. دائماً أمارس النشاط الجسدي في الصباح لأنه يقيني رشيقاً وصحيح الجسم. إنه أيضاً يجعلني نشيطاً ومرتاحاً طوال اليوم. ممارسة النشاط الجسدي هو أفضل شيء في يومي.</p>

<p>Topic 10: (Activity Book) Unit 5 page: 31</p> <ul style="list-style-type: none"> • <u>I want to be fitter and healthier. What should I do?</u> (Activity Book) Progress test 3 page: 37 • <u>How to stay healthy and prevent illness.</u> (Activity Book) Unit 6 page: 35 • <u>Write a health diary for a day.</u> 	<p>الموضوع العاشر: كتاب النشاط الوحدة الخامسة صفحة ٣١</p> <ul style="list-style-type: none"> • أريد أن أكون أكثر لياقة وأكثر صحة. ماذا علي أن أفعل؟ كتاب النشاط الاختبار رقم ٣ صفحة ٣٧ • كيف تبقى صحيح الجسم وتمنع الأمراض كتاب النشاط الوحدة السادسة صفحة ٣٥ • اكتب مذكرة صحية ليوم.
<p>First of all, you should wake up early, do sport and have breakfast containing eggs and milk. Try to walk to work. It is good to have a lot of vegetables for lunch. Avoid sweets and drink enough water. Don't eat too late at night. It is important to get enough sleep at night, too.</p>	<p>أولاً: ينبغي أن تستيقظ باكراً وتمارس الرياضة وتتناول فطوراً يحتوي على البيض والحليب. حاول أن تمشي إلى العمل. من الجيد أن تتناول الكثير من الخضروات على الغداء. تجنب الحلويات واشرب ماء كافٍ. لا تأكل في وقت متأخر من الليل. من المهم أيضاً أن تحصل على نوم كافٍ في الليل.</p>
<p>Topic 11: (Students' Book) Project page: 54</p> <ul style="list-style-type: none"> • <u>a charity in your country.</u> 	<p>الموضوع الحادي عشر: كتاب الطالب مشروع صفحة ٥٤</p> <ul style="list-style-type: none"> • جمعية خيرية في بلدك.
<p>The red crescent is a charity in Syria which aims to help people in Syria. It provides people with food, clean water, medicine and medical care. It also gives money to poor people and helps students to continue their studies at the university. It is a great organization.</p>	<p>إن الهلال الأحمر منظمة خيرية في سورية تهدف إلى مساعدة الناس في سورية. إنها تزود الناس بالطعام والماء النظيف والدواء والعناية الطبية. تعطي المال أيضاً للفقراء وتساعد الطلاب على إكمال دراستهم في الجامعة. إنها منظمة رائعة.</p>
<p>Topic 12: (Activity Book) Progress test 3 page: 37</p> <ul style="list-style-type: none"> • <u>The importance of clean water.</u> 	<p>الموضوع الثاني عشر: كتاب النشاط اختبار رقم ٣ صفحة ٣٧</p> <ul style="list-style-type: none"> • أهمية الماء النظيف.
<p>There is a lot of water in the world, but unfortunately 97.5% is sea water, which isn't drinkable. Clean water is important for healthy living. It is necessary for drinking, cooking, washing, growing food, making things and caring for animals. So we have to look after it carefully.</p>	<p>يوجد الكثير من الماء في العالم لكن لسوء الحظ ٩٧,٥ % ماء بحر وهو غير قابل للشرب. الماء النظيف مهم للحياة الصحية. إنه ضروري للشرب والطبخ والغسيل وزراعة الأطعمة وصنع الأشياء والاعتناء بالحيوانات. لذلك يجب أن نعتني به بحرص.</p>
<p>Topic 13: (Activity Book) Unit 7 page: 41</p> <p><u>How do you make tea?</u></p>	<p>الموضوع الثالث عشر: كتاب النشاط الوحدة السابعة صفحة ٤١</p> <ul style="list-style-type: none"> • كيف تصنع الشاي؟
<p>First, put some water into a teapot. Then, put the teapot on a gas cooker. Next, add two teabags into the water and wait for five minutes until the water boils. After that, switch the cooker off and pour tea. Finally, serve it with two lumps of sugar.</p>	<p>أولاً: ضع بعض الماء في إبريق شاي. بعد ذلك ضع الإبريق على الغاز. أضف ظرفي شاي إلى الماء وانتظر خمس دقائق حتى يغلي الماء. بعد ذلك أطفئ الغاز واسكب الشاي. أخيراً، قم بتقديمها مع قطعتين من السكر.</p>
<p>Topic 14: (Activity Book) Unit 8 page: 45</p> <p><u>Compare two or more activities.</u></p>	<p>الموضوع الرابع عشر: كتاب النشاط الوحدة الثامنة صفحة ٤٥</p> <ul style="list-style-type: none"> • قارن بين نشاطين أو أكثر.
<p>I think that reading is much more interesting than playing computer games. Reading is relaxing and useful. In addition, it gives you a lot of information about different subjects. On the other hand, playing computer games wastes your time. It is also harmful to your sight and hands.</p>	<p>أعتقد أن القراءة أكثر متعة من لعب ألعاب الكمبيوتر. القراءة مريحة للأعصاب ومفيدة. بالإضافة إلى ذلك فإنها تعطيك الكثير من المعلومات عن مواضيع مختلفة. من ناحية أخرى، فإن لعب ألعاب الكمبيوتر يهدر وقتك. إنه أيضاً ضار لبصرك وليديك.</p>
<p>Topic 15: (Activity Book) Progress test 4 page: 47</p> <p><u>Instructions for a game.</u></p>	<p>الموضوع الخامس عشر: كتاب النشاط اختبار رقم ٤ صفحة ٤٧</p> <ul style="list-style-type: none"> • تعليمات للعبة.
<p>Football is an exciting game. It consists of two teams. It is played by foot. You are not allowed to touch the ball by hand. In addition, you are not allowed to hit the other team's players. The players pass the ball to each other and they should score a goal.</p>	<p>كرة القدم لعبة ممتعة. تتألف من فريقين. تُلعب بالقدم. ليس مسموحاً لك أن تلمس الكرة باليد. بالإضافة إلى ذلك، ليس مسموحاً لك أن تضرب لاعبي الفريق الآخر. اللاعبون يمررون الكرة لبعضهم البعض وينبغي أن يسجلوا هدفاً.</p>

<p>Topic 16: (Activity Book) Progress test 4 page: 47 <u>A comparison between group activities and solo activities</u></p>	<p>الموضوع السادس عشر: كتاب النشاط اختبار رقم ٤ صفحة ٤٧ مقارنة بين النشاطات الجماعية والنشاطات الفردية.</p>
<p>There are two types of activities: group activities and solo activities. Each one has its advantages. Group activities such as sport, celebrations and environmental clubs are much more interesting because you communicate with your friends. On the other hand, solo activities such as reading and yoga are relaxing.</p>	<p>هناك نوعان من النشاطات: النشاطات الجماعية و النشاطات الفردية. كل واحد له مزاياه. تعتبر الأنشطة الجماعية مثل الرياضة والاحتفالات والنوادي البيئية أكثر متعة لأنك تتواصل مع أصدقائك. من ناحية أخرى ، تساعد الأنشطة الفردية مثل القراءة واليوجا على الاسترخاء.</p>
<p>Topic 17: (Students Book) Unit 9 page: 77 • <u>Write a paragraph about a job you would like to do.</u> (Activity Book) Progress test 5 page: 57 • <u>The importance of jobs in emergency services</u></p>	<p>الموضوع السابع عشر: كتاب الطالب الوحدة التاسعة صفحة ٧٧ • اكتب فقرة عن مهنة تود أن تمارسها. كتاب النشاط اختبار رقم ٥ صفحة ٥٧ • أهمية المهن في خدمات الطوارئ.</p>
<p>Some jobs such as medicine and firefighting are very important in emergency services. So, I want to be a firefighter. This job is very dangerous because I will have to put out fires. I will have to wear special protective clothing. However, it is very satisfying to put out a huge fire and save people.</p>	<p>بعض المهن مثل الطب ومكافحة الحرائق مهمة جداً في خدمات الطوارئ. لذا ، أريد أن أصبح رجل إطفاء. هذه المهنة خطيرة جداً لأنني سيتوجب علي إطفاء الحرائق. سيتوجب علي ارتداء ملابس واقية خاصة. ومع ذلك ، من المرضي جداً إخماد حريق ضخم وإنقاذ الناس.</p>
<p>Topic 18: (Students Book) Unit 12 page: 95 • <u>Write a description of a friend of yours.</u> (Activity Book) Unit 12 page: 65 • <u>Write a description of someone who is special to you.</u> (Activity Book) Progress test 6 page: 67 • <u>A description of a family member</u></p>	<p>الموضوع الثامن عشر: كتاب الطالب الوحدة الثانية عشرة صفحة ٩٥ • اكتب وصفاً لأحد أصدقائك. كتاب النشاط الوحدة الثانية عشرة صفحة ٦٥ • اكتب وصفاً لشخص مميز بالنسبة لك. كتاب النشاط اختبار رقم ٦ صفحة ٦٧ • وصف لعضو من عائلتك.</p>
<p>My best friend is my brother Ahmed. He is very special to me. He is tall for his age with short black hair and brown eyes. He is very kind and great fun, we laugh together. And the best thing is he loves computer games. So we often play together after school.</p>	<p>صديقي المفضل هو أخي أحمد. إنه مميز جداً بالنسبة لي. إنه طويل بالنسبة لعمره ذو شعر أسود قصير وعينان بنيتان. إنه لطيف ومرح، نحن نضحك معاً. وأفضل شيء أنه يحب ألعاب الكمبيوتر. لذلك غالباً نلعب معاً بعد المدرسة.</p>
<p>Topic 19: (Students Book) Unit 10 page: 84 • <u>a famous explorer.</u></p>	<p>الموضوع التاسع عشر: كتاب الطالب الوحدة العاشرة صفحة ٨٤ • مستكشف مشهور.</p>
<p>Roald Amundsen was a very brave Norwegian explorer. He was born in 1872 and died in 1928. He was the first person to reach the south pole in 1911. His journey was difficult and dangerous. It took about two months to reach there. He was really a great man.</p>	<p>كان رولد أمندسن مستكشفاً نرويجياً شجاعاً. ولد عام ١٨٧٢ ومات عام ١٩٢٨. كان أول شخص يصل إلى القطب الجنوبي عام ١٩١١. كانت رحلته صعبة وخطيرة. استغرق حوالي شهرين للوصول إلى هناك. كان حقاً رجلاً عظيماً.</p>
<p>Topic 20: (Students Book) Unit 12 page: 96 • <u>Write a personal profile.</u></p>	<p>الموضوع العشرون: كتاب الطالب الوحدة الثانية عشرة صفحة ٩٦ • اكتب لمحة مختصرة عن حياتك الشخصية.</p>
<p>My name is Ali. I am fifteen years old and I live in Damascus. I have one brother. My father is a doctor and my mother is a teacher. I like sport a lot. I play basketball and go swimming. My favourite subject is science so I want to study medicine.</p>	<p>اسمي علي. عمري خمسة عشر عاماً وأعيش في دمشق. لدي أخ واحد. والدي طبيب وأمي معلمة. أحب الرياضة كثيراً. ألعب كرة السلة وأذهب للسباحة. مادتي المفضلة هي العلوم لذلك أريد أن أدرس الطب.</p>
<p>Topic 21: (Activity Book) Progress test 6 page: 67 • <u>A paragraph about your favourite summer holiday activities.</u></p>	<p>الموضوع الواحد والعشرون: كتاب النشاط اختبار رقم ٦ صفحة ٦٧ • فقرة عن نشاطات عطلتك الصيفية المفضلة.</p>
<p>I like summer holiday because I can do many activities. I like visiting new places with my cousins and friends. I also do my favourite sport which is football. Summer is a chance to improve my skills in drawing. And the best thing is that when we go to the sea.</p>	<p>أحب العطلة الصيفية لأنني أستطيع القيام بالعديد من الأنشطة. أحب زيارة أماكن جديدة مع أبناء عمي وأصدقائي. كما أنني أمارس رياضي المفضلة وهي كرة القدم. الصيف هو فرصة لتحسين مهاراتي في الرسم. وأفضل شيء هو أنه عندما نذهب إلى البحر.</p>

THE END ❦❦❦❦❦❦ BEST WISHES

PREPARED BY: ABDULSATTAR AL-SHAREEF